

Pour contacter :
le secrétariat national
contact@solidaires.org

l'équipe de communication
journal@solidaires.org

Plus d'informations :
solidaires.org

À propos de la UNE: le 8 mars 2024, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, partout sur le territoire la solidarité avec les femmes palestiniennes s'est exprimée à travers des slogans, des drapeaux, des banderoles et des pancartes.

les informations générales :

La petite boîte à outils sur les conditions de travail
la-petite-boite-a-outils.org

La liste et les contacts des syndicats
solidaires.org/se-syndiquer/les-syndicats

La liste et les contacts des Solidaires locaux
solidaires.org/se-syndiquer/les-solidaires-locaux



Et voir sur le site :

Expressions Solidaires sur
solidaires.org/sinformer-et-agir/
les-journaux-et-bulletins/
expressions-solidaires/

**Journal de lutte de l'Union
syndicale Solidaires, à lire,
à partager, à coller !**

Des brèves, des articles, des analyses et des superbes affichettes
à enlever et à afficher !

Journal trimestriel édité par l'Union syndicale Solidaires
Rédaction : 31 rue de la Grange aux Belles, 75010 PARIS
Directrice de publication : Murielle Guilbert
Coordination générale du numéro : Julie Ferrua et Ophélie Gath
Coordination graphique : Anais Enjalbert

Comité de rédaction : Anouk Colombani et Lina Cardénas
Coordination de la communication : Simon Duteil
Graphisme : Atelier du bonjour
Imprimerie : Rotographie, Montreuil-sous-Bois (93) - imprim'vert

N°CPPAP : 1028 S 05397
Dépôt légal : à parution

9^e CONGRÈS DE SOLIDAIRES à Labège fin avril !

Le 9^e congrès Solidaires se prépare depuis plus d'un an. Comme tout congrès, il est crucial pour notre démocratie interne. Il nous permet de nous doter d'analyses communes, d'une feuille de route globale, et de renforcer ou faire évoluer nos revendications, et d'avancer sur notre démocratie interne et nos statuts. Solidaires 31 accueillera l'événement à Labège à côté de Toulouse du 22 au 25 avril 2024. Trois textes structureront nos revendications :

Le premier sur notre syndicalisme face aux crises. Il aborde les impacts du capitalisme, les enjeux climatiques, les régressions des libertés, la montée de l'extrême-droite et le développement des intelligences artificielles.

Il appelle à adapter nos revendications et modes de lutte pour défendre les travailleurs·euses et les services publics.

Le second vise à enrichir nos revendications. Des thèmes comme le handicap, les congés hormonaux, ou la protection sociale y sont abordés. L'objectif est de clarifier nos positions et de les faire évoluer en accord avec nos principes.

Le troisième sur notre outil syndical et son évolution. Il questionne la structure de notre syndicat, les alliances, le rôle politique, et le développement de l'Union. Un congrès c'est aussi des bilans : rapport financier, rapport d'activités, etc. Un congrès c'est aussi

un moment convivial, de rencontres, de soirées à écrire d'autres futurs. Les militant·es de Solidaires 31 ont prévu une programmation culturelle militante et locale, qui rythmera chaque jour du congrès. « *la Culture est ce qui nous reste quand on a tout perdu, ce qui peut nous sauver quand on peut tout perdre. Parce que la Culture, dans une définition et un périmètre difficiles à déterminer, marque de sa présence tous les territoires, du petit village à la métropole en passant par les villes moyennes... En tout cela la Culture est au cœur du Lien Social* ».

Rendez-vous fin avril à Labège pour le 9^e congrès de Solidaires. L'Union fait la force.

